Association des Propriétaire du Lac Doré
Rapport du Président 2022-23

Bienvenue à tous

Tout d’abord, un gros merci à tous les membres du conseil d’administration.

Je vous rappelle que vous avez une belle équipe de bénévoles  qui travaille pour vous.

Encore une année avec la fin des contraintes du COVID qui nous ont donné des restrictions car il est plus difficiles de tenir des réunions quand certains membres ont la maladie.

But :

Travailler pour une vision à long terme de l’association pour la protection de notre lac et de nos plages avec le contrôle des plantation arbres et arbustes et l’entretiens des bandes riveraines.

Le blitz nettoyage des plages du samedi 14 mai 2022 a été un succès. Plus de 40 bénévoles ont apporté leur aide pour ce nettoyage, des personnes de 8 ans jusqu'à nos ainés. Merci encore!  

Dossier administratif :

Nous sommes toujours à court de bénévoles,  il en manque au moins 3.  2 nouveaux bénévoles (qui sont des conjoints de membres de l’APLD) se sont proposés donc pour cette raison nous allons avoir une nouvelle résolution à faire adopter pour pouvoir entériner leur admission au sein du conseil. Un poste est toujours vacant celui du Responsable de l’informatique.

Malheureusement après plus de 10 ans du gel du coût de la cotisation annuelle nous devons l’augmenter car depuis 5 ans, les dépenses dépassaient les revenus considérablement.   Nous n’avons donc pas  d’autre choix  que de l’augmenter pour garder une gestion saine non déficitaire de votre association. 

L’APLD a travaillé sur des dossiers  juridiques et sur des droits et procédures pour se conformer aux nouvelles normes et aux décisions et jurisprudences qui touchent le fonctionnement de notre association ou d’associations semblables à la nôtre.

Côté documentation, on sauvegarde sur disque dur externe tous les documents et à long terme on va scanner tous les vieux documents pour les rendre accessibles pour le conseil de gestion au besoin. 

On surveille pour vous tout ce qui touche le lac avec la ville et tous projets, pétitions qui pourraient nous toucher. 

Environnement :

L’an passé, on n’a pas eu un épisode d’algues bleu-vert.  Roger garde toujours un œil là-dessus. Pour l’instant, malgré sa fragilité, notre lac est encore en excellente santé.

Cet été, nous continuerons le projet d’installation et plantation d’arbres et arbustes sur nos plages.

Pour ma part, je suis heureux d`être président, de vous représenter et au plaisir de vous croiser ou de vous jaser.

Merci et bonne saison à tous!


Jean-Pierre Monast
Président APLD 2022



Welcome to all.

First of all, a big thank you to all the members of the Board of directors.

I would like to remind you that you have a great team of volonteers working for you.

We had another year of dealing with COVID issues (sick members) wich restricted our ability to hold some meetings, 

Goal: 

To work for a long-term vision of the association for the protection of our lake and our beaches. 

The blitz  beach cleaning on Saturday, May 14th 2022  was a success.  More than 40 volunteers aging from 8 to over 80 contributed to the cleanup. Thanks again! 

Administrative file:
 
We are still short of volunteers, at least 3.  2 new volunteers  are spouses of GLPOA members.  For this reason we shall have a new resolution to be adopted in order to ratify their admission to the Council. There is still a vacancy in the IT Manager position.

Unfortunately after more than 10 years of freezing the cost of the annual fee we have to increase it because for 5 years, the expenses exceeded the revenues considerably.   We have no choice to increase it to keep your association in a good position without a deficit.

The GLPOA has worked on legal files and rights and procedures to comply with new standards and decisions and case law that affect the operation of our association or associations similar to ours.
On the documentation side, we save all the documents  on external hard drive, and
in the long term we will scan all the old documents to make them accessible for the management board if necessary. 

We keep an eye on everything that has to do with the lake with the city and any projects, petitions that could affect us.


Environment: 

Last year, we didn’t have an episode of blue-green algae.  Roger always keeps an eye on it. For now, despite its fragility, our lake is still in good health.

This summer, we will continue the project of planting trees and shrubs on our beaches that was started last year.
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For my part, I am pleased to be president, to represent you and to meet you or speak to you.

Thank you and happy season to all!

Jean-Pierre Monast 
President APLD 2023
